



20. März 2010

fotogalerie/2010/2010-arbeitstag

30 Aktiv-, Passivmitglieder mit Verstärkungen (Partner) fanden sich um 09.00h zum diesjährigen Arbeitstag ein. Dank den guten Vorarbeiten des letzten Jahres, konnten die anstehenden Arbeiten wie Sträucher, Hecken und Bäume zurückschneiden, zugig angegangen werden. Auch das "Fötzelen" war von Erfolg gekrönt, konnten doch zwei 100l Abfallsäcke mit 2 Raddeckel und anderen "verloren Kostbarkeiten" gefüllt werden. Um 11.00h wurde dann der Einsatz mit einer Wurst vom Grill honoriert. Allen freiwilligen Helferinnen und Helfer gebührt an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön!